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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 お宝実行委員会  開催回 第４回 

開催日 

会 場 

平成２３年９月６日（火） １８：３０～２０：００ 

四谷特別出張所 会議室 

出席者 区民 ９名 職 員 ２名 

テーマ 

① お宝応募進捗状況 

② 協議会広報誌「声」掲載希望内容について 

③ 特別企画について 

会議内容 

主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※会議冒頭で役員会報告→別紙役員会会議録参照 

１、お宝応募進捗状況   

  ○実行委員情報交換 

①協議会広報誌掲載案の内容確認 

坂本龍馬掛け軸エピソードと講演内容及び坂本家の家系図 

出品者ご本人に直接広報委員が取材することとする。 

②応募予定の「お宝」 

・古い写真にエピソードを添えて出品 

・軍艦の模型（当日の展示も可能） 

 ・昭和天皇関係の記念の品 

 ・人物（四谷の著名人）の紹介を検討したい 

 

→著名人に５周年記念講演を依頼する準備を始めることを検討する。 

 

２、5周年企画について 

（案）四谷劇場→四谷劇場という名前の劇場があるように聞こえるので 

ネーミングを検討した方がよいという意見があった。 

活動名なのでこのままでもよいという意見も出た。 

※検討事項とする。 

（内容）四谷の小劇場、寄席等を紹介する。 

委員長中心で取材することとした。 

文学座、新宿末広亭、シアターサンモールを予定。 

関連情報 

・三幸町界隈にあった芥川龍之介が住んでいた牧場（観光まちづくり実行委

員会のまち歩きで紹介された） 

・末広亭の深夜寄席（入場料 500円）  

他、末広亭では落語漫才だけでなく講談を昼夜している。 
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○意見交換等 

・発表会当日は基調講演として特別講演を企画する。 

・四谷の昔の写真を紹介する案について 

→写真部門をあらたに作って募集してはいかがか？ 

→今の募集内容にすでに写真について記載があるので、新たに募集する必要

はない。 

→それよりも、過去に出品された写真を紹介した方が５年間の集大成になる

のではないか。 

→あわせて、募集ではなく自分たちで集めてはどうか。警察署、駅、消防署

が保管している写真が相当数集まると思う。公共施設の新旧の移り変わり

を紹介できると思う。（官公庁連絡会で出張所も協力をお願いする。） 

→町会誌の写真も転用を確認しながらお借りできると思う。 

→漠然と古い写真ではなく、四谷の町がわかる写真を集めたい。 

 紙焼き写真をスキャンさせていただければありがたい。  

 →主に委員が知人などに声掛けして集めることとする。 

→四谷中学には四谷第２中学のメモリアル写真が保存されているので協力

をお願いするのも一つである。 

→集まったものをまとめて展示をする 

 展示方法、内容、期間は今後検討していきたい。 

（決定事項） 

新たな募集をするのではなく、すでに集まっている写真と委員が声掛けして集

めた写真を活用していくこととした。 

 

３ 今後の周知活動の予定確認 

  ○イベント参加について 

※四谷大好きまつりの参加→第 1分科会が申込み、協議会全般の周知活動を

行う。（例年お宝さがし実行委員会の活動周知をしていたが、今年度から

は協議会の周知を推進することとした。）    

展示内容：地区協議会のパネル、パンフレット  

１０月８日（土）１２：００～１６：００ 

→詳細は第１分科会で決定する。 

 

※四谷文化祭 10 月 23日(日)への参加  

→地域センターへ申込み済み。（昨年と同じく入口脇の壁際となる。） 
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その他 

 

 

４ その他（お宝さがし実行委員会終了後） 

 

○地域勉強会（第 1分科会）最終確認について 

講話者の（ビデオ出演）変更があった。 

※講話者に関して、普段から情報を集めていくことが提案された。 

  ※役割分担を確認した。 

○地域文化財に関する条例 

本日、第１分科会リーダー、実行委員長が文化観光交際課職員より 

新宿区地域文化財制度について説明を受けた。 

（協議会代表意見として） 

・例示をわかりやすく示して欲しい旨伝えた。 

・制度そのものばかりを説明するより、地域と一緒に記憶の共有をしていく

ことを協力することを大切に思って欲しいと感じた。 

・意見を受けて再度あらためて、担当者から１０月以降に協力依頼があるの

ではないかと思う。 

関連意見 

 ・実行委員会で探してきたお宝も地域文化財認定の協力ができる可能性があ

ると思う。（例：南元町公園と松平邸に関する調査） 

 

次回日程 

【お宝さがし実行委員会】  

平成２３年１０月４日（火）１８：３０～  四谷特別出張所 会議室 

【第 1分科会】  

平成２３年１０月１８日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所 会議室 


